

Socialistas en Pozuelo

- [Portada](#)
- [Conócenos](#)
- [¡Mándanos tus artículos!](#)
- [¡Mándanos tus Fotos!](#)



← [“Nuestro” alcalde, Imputado URGENTE.](#) →

Españoles, Sepúlveda ha dimitido.

Marzo 6, 2009 · [16 comentarios](#)

La portada que poníamos ayer, hacía previsible que hoy viéramos estas:

LA RED CORRUPTA LIGADA AL PP

Los alcaldes de Arganda y Pozuelo dimiten al ser implicados en la trama

JESÚS SÉRVULO / DANIEL VERDÚ · [16 comentarios](#)

Garzón cree que el regidor de la localidad madrileña adjudicó contratos al entramado. El primer edil de Pozuelo solicita la suspensión de militancia del PP

• Tres diputados de Aguirre cobraron mediante sobornos

Dimisión Sepúlveda.

Fuente:elpais.com

El caso Gürtel obliga al PP a liquidar a los alcaldes de Pozuelo y Arganda del Rey

“Ha solicitado voluntariamente a la Dirección del PP la suspensión cautelar de su militancia”, dijo el primer edil de Arganda.

- Garzón acusa a 3 cargos de Aguirre de cobrar 1,2 millones
- El juez se inhibe tras implicar a Campo y Costa
- PPC imputación a favor del PSOE y suspensión de imputados
- Garzón lamenta conocer su imputación por los medios

Dimisión Sepúlveda.

Fuente:elmundo.es

Dimiten otros dos alcaldes imputados por el juez Garzón

Actualizado hace 10 min

[Comentarios \(4\)](#)

▶ **ALGO** La trama urdida contra el PP | Más de tres millones de euros en comisiones

▶ **Plena confianza** del PP en Campo y otros implicados | Claves para entender la trama

▶ **Garzón araba los interrogatorios del caso Gürtel** con 24 imputados libres

Dimisión. Fuente: 20 minutos.es

Por eso a las 13:00 la Portavoz Socialista de Pozuelo de Alarcón, Eva Izquierdo, ha ofrecido una rueda de prensa en el Ayuntamiento de nuestro municipio.

Socialistas en Pozuelo

- [Portada](#)
- [Conócenos](#)
- [¡Máندانos tus artículos!](#)
- [¡Máندانos tus Fotos!](#)



¡Máندانos tus artículos!

Este blog se caracteriza por ser un blog abierto a todos los ciudadanos de Pozuelo, donde poder encontrar el debate que muchas veces falta en nuestras calles. Es un espacio para dar a conocer la realidad de Pozuelo, para analizarla y para proponer las alternativas y mejoras posibles.

Por lo tanto, **este blog necesita de la colaboración de todos aquellos que puedan darnos a conocer aspectos de la vida en Pozuelo, ya sean miembros del Partido Socialista o vecinos, para que podamos analizarlos conjuntamente.**

Si tienes una idea que nos quieras ofrecer, plantear alguna duda, iniciar un debate, abrir una nueva encuesta, o enviarnos tus artículo sólo tienes que enviar un correo electrónico a: agrupacionpozuelo@gmail.com con aquello que deseas que sea publicado en la página principal.

En cuánto lo recibamos lo colgaremos para que se abra el debate con tus ideas.

Recomendados, eso si, que no se trate de artículos muy extensos, con el fin de facilitar la lectura (como suele ocurrir en la mayoría de los blogs).

De igual forma, si queréis que se añada una foto en concreto podeis mandarla adjunta o indicarnos la dirección (url) de internet donde la habeis visto.

Saludos!

[5 comentarios](#)

5 respuestas hasta el momento ↓

- **Juan** // [Febrero 25, 2009 a 11:45 pm](#)

Para ser breve y directo, que pasa con los delitos urbanísticos que no se cuentan ni se hablan de ellos caducan a los 4 años o se esconden durante ese tiempo..... somos y nos tratan a todos igual ningún " alcalde" tiene que solicitar licencias de reformas? la administración nos trata igual en este Ayuntamiento ?.....

- **Carlos López** // [Marzo 6, 2009 a 5:45 pm](#)

Nuestro anterior alcalde, Martín Crespo, funcionaba a un nivel de PPepismo pre-aznarí, y, aunque ya apuntaba maneras cuando destrozó el comercio y el ambiente vecinal del pueblo y la Estación en favor del desarrollo de la avenida de Europa, resulta ahora casi entrañable a la vista del estilo desalmado de Sepúlveda que ahora por fin se desvela.

- **Nuria** // [Marzo 7, 2009 a 5:37 pm](#)

No os perdáis las declaraciones de Martín Crespo en En El Plural, www.elplural.com

- **Nuria** // [Marzo 7, 2009 a 5:38 pm](#)

<http://www.elplural.com>

- **El Dioni** // [Marzo 7, 2009 a 11:53 pm](#)

El jefe de la Banda ha dimitido

Esa es la noticia, pero la banda sigue en pie, mientras ponen al zorro a cuidar las gallinas. ¿Apuestan por el concejal de Urbanismo? ¿Le pasara la parte del sueldo, bajo cuerda, hará como el albondiguilla que sigue en el despacho de enfrente, observando todo lo que entra y sale del nuevo empleado, con perdón del nuevo regidor
La demora

El ex de Ana Mato, tardo en dar su renuncia como regidor de Pozuelo de Alarcón, además del de militante y cabeza del partido, no tan rápido como Ginés López el alcalde de Arganda del Rey (este por lo menos dio la cara). Eso si Jesusito no quiso entregar su acta de concejal

Reunido pero desaparecido

Durante toda la mañana estuvo reunido con sus concejales. Según su servicio de prensa, no estaba en el Ayuntamiento. Era una falsedad. Estaba encerrado en su despacho. “Ha costado más que dimitiera”, como es Libra, tarda en decidirse, explicaron fuentes astrológicas.

Todo un hombre ante las circunstancias

Así que como los hombres que mantienen su integridad a pesar de las presiones propias del mundo, se escabulló por el parking en el coche de un compañero.

El abogado

Lo más importante y grotesco es que lo pagamos justamente los contribuyentes.

El bufete de “Michapilla” y sino que se lo pregunten a la Mutua, coloco a don Francisco José Rodríguez García en la función de asesor en el Área de Urbanismo. Hasta el 31 de diciembre de 2006, cuando pasó a ser asesor del ex de Ana Mato. Pagado por los gentiles o sea.. nosotros.

Robados, violados y encima paganos. Claro.. como el es tan religioso

Los municipios

Lo mismo les da Pozuelo, que Sevilla la Nueva, Murcia o Sevilla la Vieja, lo importante es amarrar, ellos tienen el mismo objetivo en la política que Zaplana.

“La conversación”

(Salvador Palop (S) y Eduardo Zaplana (E))

E.- Y entonces le dices, bueno yo una comisioncita. Le pides dos millones de pelas o tres de lo que quieras...

S.- Bueno, le pido más...

E.- ¿Eh? Lo que te dé y me das la mitad bajo mano.

Soportamos durante 4 años los gastos suntuosos de Utrilla en Cultura

En tres Cantos ya lo sabían

Otra conversación

¿Mi partido con un plan general de ordenación urbana de 300 millones está ausente? Pero joder, la facción que tiene que estar ahí es la de Romero de Tejada, Mario Utrilla and company. Antonio Reino Cortés ex concejal de Tres Cantos por el PP.

La envidia

Parece que uno tapaba al bolsillo del otro, la envidia que es un deporte nacional hizo que se fuera para Sevilla la Nueva, donde domina uno, dos son una quiebra segura para el ayuntamiento que les toque presidir y eso fue lo que paso, lo dejaron con un déficit de 8 millones de euros, comparados con Martín Crespo, que estuvo 20 años en el consistorio siempre había dinero y no tenían que acudir al de las máquinas tragaperras, o a las hermanas de la caridad, ex también de los Albertos.

La Mentira

Se veía venir, mintió diciendo que era Licenciado cuando se presentó a las elecciones, creo que a su mujer también, ella debería creer que era andaluz, sobre todo cuando afirmó que “los niños andaluces son prácticamente analfabetos”. Lo más probable es que estuviese pensando en su ex marido. En ese momento.. Un lapsus

La cruz

Lo siento por el actor, es muy difícil saber que tipo de yerno te puede tocar. Seguramente le sirvió para representar “La Vía Dolorosa”, una especie de tratado sobre la estupidez humana en tierra de Jesús, o la serie de TV. 3 “Los ladrones también van a la oficina”

El lenguaje

Espero que aproveche el tiempo libre y le pida ayuda a su suegro para que le enseñe a vocalizar, es muy difícil entenderle una sola palabra al ex de Ana Mato.

Su futuro

Sin título, sin vivienda en la finca, sin el apoyo del partido, muy lejos de su ex mujer, lo más probable que consiga trabajo de pincha discos, aunque está un poco viejete para esto. Vaya.. Vaya ex jefe de Banda

Dejar un comentario

_____ Nombre

_____ Correo

Socialistas en Pozuelo

- [Portada](#)
- [Conócenos](#)
- [¡Mádanos tus artículos!](#)
- [¡Mádanos tus Fotos!](#)



← [Pozupedia- Memorias de PPozuelo](#) [¿Casualidades o Causalidades?](#) →

Te regalo un Range Rover

Febrero 11, 2009 · [14 comentarios](#)

La extensa trama de corrupción que está asolando al Partido Popular de Madrid tiene innumerables brazos, que alcanzan a más militantes de dicho partido de los que podemos llegar a imaginar.

Prueba de ello es que el alcalde de Pozuelo de Alarcón, el señor Sepúlveda, resulta ser íntimo amigo de Bárcenas y de Francisco Correa . De hecho son tan amigos que Correa tuvo el detalle de “regalar” a nuestro alcalde un Range Rover, según hemos podido saber por [fuentes de la Cadena Ser](#).



Jesús Sepúlveda. Fuente: [ociocaballo.com](#)

En las grabaciones recogidas, que relacionan directamente a Jesús Sepúlveda con estos dos imputados por el Juez Garzón se le pide que: “a ver cuándo le paga el Range Rover”

Es bueno saber que nuestro alcalde, al menos, es requerido para pagar sus deudas. **Lo extraño es que conociendo el sueldo del alcalde esté tan necesitado como para que le regalen coches.**

¿Qué favores ha prestado nuestro alcalde a estos imputados por corrupción? ¿Por qué le han pagado esos favores con un Range Rover?

¿Qué relación tiene Jesús Sepúlveda con la trama de corrupción?

Y sobre todo, ¿Vamos a pagar los vecinos de Pozuelo el Range Rover de nuestro alcalde dando maravillosos contratos a determinadas empresas?

Categorías: [Uncategorized](#)

Etiquetado: [Corrupción](#), [Pozuelo](#), [PP](#), [Sepúlveda](#)

14 respuestas hasta el momento ↓

- [denmadrid // Febrero 12, 2009 a 12:36 am](#)

Debería haber apostado, pero me temo que esta no será la última vergüenza y desfalco de Pozuelo. Si no hubiera mucho que esconder, el ayto sería mucho más transparente con sus cuentas y presupuestos.

- **Vecino muy defraudado** // [Febrero 12, 2009 a 11:17 pm](#)

Los concejales de Pozuelo son los más corruptos de España. Además tienen una forma muy particular para seleccionar a su personal, hacen una oposición y aún no teniendo la formación requerida consiguen la plaza para la persona que quieren. Como los que corrigen tampoco tienen la formación requerida para la plaza no pasa nada ya saben en casa del ciego el tuerto es el Rey y se lo digo con conocimiento de causa por propia experiencia. Todos sabéis quien es quien, lo que más me llama la atención es que el partido socialista no tire de la manta, si yo como ciudadano de a pie tengo tanta información ¿como ustedes no saben más?. Hay una cosa curiosa en el personal del Ayuntamiento, se repiten tantos apellidos, familias enteras forman parte del ayuntamiento. Es una pena que mucha gente con capacidad y muy preparada no pueden optar por una plaza y si puedan familiares del personal que su mentalidad es hacerse funcionario y como sus familiares ya no dar más un palo al agua en la vida. ¿No piensan que es una pena? Ustedes si quisieran podrían hacer que toda esta escoria social tanto políticos como funcionarios se fueran a buscar trabajo como todos los Españoles. Bueno ahora céntrense en el alcalde y sus secuaces para que si es posible vayan a la cárcel y más tarde de los clanes familiares. Sepúlveda y su equipo tienen mucho que ocultar. Se despiden un ex simpatizante y ex votante del PP hasta que tuve información de como funciona este ayuntamiento. A por ellos.

- [denmadrid // Febrero 13, 2009 a 1:46 pm](#)

Estimado vecino, gracias por hacerlo saber que hay más casos de los que creemos.

Espero que pases tu información a nuestras concejalas para completar datos que puedan acabar con esta plaga de corrupt@s. También puedes hablar con alguna en nuestra agrupación en Benigno Granizo 10, los lunes a las 20:00.

Necesitamos quejarnos en público para que se sepa la verdad, pero tenemos que dar el paso siguiente que nos hace contar: Exponer la queja donde ayude a mejorar.

¡Por tí, por los demás vecinos, Por favor!

- **Vecino solidario** // [Febrero 14, 2009 a 7:24 pm](#)

Chorizos la Finca de la mejor calidad

Como vecino de la Finca, he podido observar que cada vez que se escucha una sirena de policía.
..Y le puedo asegurar, que a veces la M40 tan próxima les juega una mala pasada, sobre todo a altas horas de la noche, mis queridos y excelentísimos vecinos se sienten acojonados pasando la noche en vela.

Verbigracia: Correa, Rodríguez, algún café de Colombia etc.

Con la eterna duda... preguntándose si vienen por ellos, sobre todo el de la Range Rover, que ahora nos hemos enterado que no le pertenece, lo que no se sabe ¿Si es también propietario de la vivienda que ocupa? porque a pesar de ganar uno de los mejores sueldos de toda España como regidor, habrá tenido que ahorrar toda su vida para pagar dicha vivienda, cuyo valor supera los dos o tres kilos de euros, amen de la de Monte Claro, que ocupa su ex, con la distinción que esta se lo ha currado por su posición en el partido que tan dignamente representa y como decía mi padre ¡Haber estudiado! o a dar el braguetazo. Pero la vida siempre nos da una de Cal y otra de Arena, ¡Un buen apaño! Dirían otros

Yo pensaba que la entrada de seguridad, con guardias jurando en tan lujosa urbanización era para impedir el paso de los cacos, no, no..es para avisarle que vienen los grises, como le llamábamos antiguamente. "Hombre prevenido vale por dos".

Ustedes que tienen solución para todo ¿No podrán trasladarlo a algún módulo, donde pudiese dormir tranquilo esta buena gente?

Atte. Un vecino solidario

- **AMO A MI PUEBLO** // [Febrero 16, 2009 a 11:14 am](#)

Queridos Vecinos, desilusionados...decepcionados....incluso queridos convecinos resignados a trabajar y pagar sus impuestos a esta panda de LADRONES ...!uF.perdón! PRESUNTOS LADRONES.

Parece que nuestros amiguitos saben donde refugiarse por la noche para que sus presuntas fechorías estén o queden en petite comité y créeme de verdad si te digo, que siento enormemente que tengas que compartir zonas comunes con esta banda de imprementables pero estoy convencida que a cada uno le llega su hora y que más pronto que tarde todo se paga....incluso el Range Rover.

Por cierto a título de curiosidad

1. ¿Porqué una urbanización tan moderna como la Finca tiene unas aceras en su perímetro donde no puede pasear ni un minusválido, ni una mama con un bebe, a causa de ser ridículas y con árboles en medio?
2. ¿Por qué se asfalta 5 veces la Avenida de Europa si y hay calles en Pozuelo que se caen a trozos?.
3. ¿Por qué todos pagamos las entrada en las fiestas de Pozuelo para ir a los toros o en el Teatro y luego resulta que todo el ayuntamiento está en pleno y gratis allí?

La verdad es que me resulta increíble que todas estas cosas no las destapen, le doy toda la razón al vecino defraudado y me parece increíble que desde su equipo se le pidan detalles a él , cuando absolutamente todo el pueblo, en el mercado, en la piscina, en la biblioteca, en la panadería etc.... sabe con detalles y nombres todo el ladronicio que hay en la corporación....Por favor señores....no me parece de recibo que nos pringuemos los pobres vecinos no? , si ustedes están hay es porque les hemos votado para que estén y luchen por nuestros intereses.

Tienen muchos nombres por los que empezar a destapar la mierda

—El niño del portal .

—Un hombrecillo mezcla de cada uno de estos nombres (Presidente de la oposición + ratoncito Pérez + juguete bélico que a todos los niños de nuestra época nos gustaba , de estética comic de aventurero medieval de y no OJO no es Conan.

Bueno estos dos ...son faciles ¿NO?

P.D. Pido perdón al Sr. Ratoncito Pérez por tan odiosa comparación , al muñeco bélico y al niño del portal.

Buena suerte y a por ellos.

- **ruben gomez** // [Febrero 18, 2009 a 12:08 am](#)

Estoy con vosotros. Cuando se va a tirar de la manta? que casualidad que el sr alcalde juegue al padel con el señor al que le han “regalado el valle de las cañas” y que medio pozuelo no tiene ni idea...

- **Vecino anonadado** // [Marzo 6, 2009 a 1:22 am](#)

Según el auto de Garzón, que no la Land Rover RANGE ROVER VOGUE 4.4 V8, de color Azul, con matrícula 9661 CNM, los presuntos pagos recibidos son:

Jesús SEPÚLVEDA RECIO 32.972 “Caja Pagos B”

Jesús SEPÚLVEDA RECIO 24.000 “Seguridad”

Jesús SEPÚLVEDA RECIO 222.020 “Caja X PC”

Jesús SEPÚLVEDA RECIO 12.000 Anexo III, 08/01/02

Jesús SEPÚLVEDA RECIO 12.000 Anexo III, 05/02/02

Jesús SEPÚLVEDA RECIO 60.000 Anexo III, 18/12/02

Jesús SEPÚLVEDA RECIO 60.000 Anexo III, 20/06/03

TOTAL

Jesús SEPÚLVEDA RECIO 422.992

Mi pregunta.. ¿Si por organizar eventos? recibía estas pequeñas regalías ¿Cuánto dinero dejarían los constructores? Al ayuntamiento la pasada lesgislatura lo dejo con una deuda de 8 millones de €.

Me gustaría saber como vecino ¿Cuánto debo de pagar con mis impuestos? ¡¡ A estos estafadores sin escrúpulos!!

La calle está vendida, me vendieron mi plaza de garaje, como Garzón no lo meta en algún modulo, nos van a cobrar hasta la sombra de los árboles.

- **vecino pozuelo** // [Marzo 6, 2009 a 5:00 pm](#)

Ya está bien de chorizos. Cómo se selecciona a los concejales? Qué méritos tienen ? cómo se realizan los concursos ?

Por qué el director de las bibliotecas de Pozuelo gana más que el director de la Biblioteca Nacional?

Cuál es el sueldo de los concejales ? Con qué méritos se les elige ?

Por qué el RANGE ROVER DEL ALCALDE Y NO HAY HORQUILLAS PARA LA BASURA EN LAS URBANIZACIONES.

POR QUE ESOS VIAJES AL SAHARA OCCIDENTAL ? CON QUE DINERO ? CON QUE COMPETENCIA ?

Basta de chorizos. Corrupción fuera. Fuera todo el gobierno municipal.

Un ex votante del PP de Pozuelo (conste que tampoco votaré al soe).

Plataforma ciudadana independiente de manos limpias YA. FUERA CHORIZOS.

TRANSPARENCIA YA

- **vecino pozuelo** // [Marzo 6, 2009 a 5:01 pm](#)

FUERA FUERA Y FUERAAAAAAAAAAAAAa

- **vecino pozuelo** // [Marzo 6, 2009 a 5:26 pm](#)

Me lo imaginaba, los estalinistas, haciendo censura a un correo crítico con el ayuntamiento, en el que solo preguntaba.

Sois todos iguales. Ni soñéis que os votemos.

- **Vecino deportista** // [Marzo 6, 2009 a 6:29 pm](#)

Estimado Rubén Gomez.

¿Qué casualidad? Que el nuevo asesor- gerente del ex Patronato de Deportes, colocado a dedo por nuestro ex Alcalde, juegue al Padel con Lopez Viejo y que todo este tinglado sirva para privati-amigos, el futuro deportivo y las instalaciones de Pozuelo.

Ellos no cazan, pero juegan al Padel divinamente.

- **PP NUNCA MAS** // [Marzo 6, 2009 a 9:20 pm](#)

Esto se arregla con una misa en el Ayuntamiento en honor a la Virgen de la Consolación, como le gusta hacer al Sr. Jesús Sepúlveda, se confiesa y a seguir, ahora de concejal bueno, así tendrá que rezar menos.

Es lo que tiene confundir lo público con lo privado, al final es todo un lío que tienen que resolver los tribunales.

- **Vecino televidente** // [Marzo 6, 2009 a 11:58 pm](#)

Jesús no seas plasma

Para mí los Plasmas tienen 3 pecados.

1. Consumo energético elevado. El choriceo es demasiado, hay que ser miserable para llevarse un plasma a casa de garrón ganando lo que ganas

2. El calor que producen hace que no sea conveniente tenerlos en habitaciones pequeñas.

Eso hace que la vivienda donde vivas, tenga que tener unos 300 metros y con un valor de 3 kilos de € aproximadamente

3. Pueden dar problemas (zumbido), al instalarse en ciudades altas respecto al nivel del mar.

Madrid está a unos 650 metros, pero si eres el regidor de un Ayto pero que se llama Pozuelo, eso le da menos altura con respecto al nivel del Mar, pero considerando que es uno de los más ricos siempre te pueden regalar otro.

Podemos considerar un cuarto: Los plasmas simplemente no son viables en el futuro por los materiales de fabricación y los desechos que producen.

Si..... pero si los desechos lo pagan los contribuyentes, y tu terminas en la trena por 423.000 €. sin contar lo que tienes escondido, que más da un plasma aunque cueste 2 kilos. con lo que te has llevado

- **Georgina** // [Marzo 8, 2009 a 8:46 pm](#)

Señores/as,

Hora de hacer limpia municipal. Fuera cargos de confianza, personal a dedo, concejales sin experiencia alguna y CV's sospechosos.

Sea el PSOE o sea el PP, deseo y espero que la persona que sustituya al Sr Sepúlveda tenga el coraje de barrer la suciedad y las malas costumbres que se han extendido en el Ayuntamiento.

Ojo con el Concejale de Urbanismo, Gonzalo Aguado y su mano derecha Yolanda Estrada también imputada en el auto. Otros dos que tienen que marcharse por vergüenza.

Porque los políticos municipales deben estar al servicio del pueblo y no que el pueblo sirva para justificar el sueldo de los políticos.

Dejar un comentario

_____ **Nombre**

_____ **Correo**

_____ **Sitio Web**

Recibir subsiguientes comentarios por correo.

• Imágenes



• Comentarios recientes

Augusto en [Españoles, Sepúlveda ha...](#)

[Georgina](#) en [Te regalo un Range Rover](#)

ruben gomez en [Españoles, Sepúlveda ha...](#)

Las denuncias de la oposición, el trabajo de todos estos años ha tenido sentido. No se podía permitir más corrupción.

Los Socialistas de Pozuelo y todos los vecinos, estamos orgullosos del trabajo realizado para evitar que se siguiera robando.

En [este enlace](#) se puede ver un resumen del dinero cobrado, presuntamente, por Jesús Sepúlveda. 423,000 euros (más de 70 millones de pesetas)

Si queréis ver la declaración realizada por el Ex-alcalde de Pozuelo en la que culpa de todo a Garzón podéis pinchar [AQUI](#).

Categorías: [Uncategorized](#)

Etiquetado: [Corrupción](#), [Jesús Sepúlveda](#), [Pozuelo](#), [Pozuelo de Alarcón](#), [Zona noroeste](#)

16 respuestas hasta el momento ↓

- **Pablo** // [Marzo 6, 2009 a 4:29 pm](#)

No servira de nada pero en el proximo pleno habria q pedir al PP que explique lo sucedido y si hay mas cargos implicados y que convoque elecciones, los pozueleños tienen derecho de castigar a los ladrones

- **vecino pozuelo** // [Marzo 6, 2009 a 5:03 pm](#)

Pues si ha dimitido es que algo tendrá que contarnos.

Que nos cuente por qué ha dimitido!!!!

Si no tuviese nada oscuro que ocultar no tendría por qué dimitir, digo yo...

FUERA CHORIZOS, QUE NOS ROBAN A TODOS

- **Carlos Gafo** // [Marzo 6, 2009 a 6:34 pm](#)

Bueno, ahora queda otra concejala, Yolanda; aunque Sepulveda se queda como concejal según acaba de informar la Ser.

- **Vecino bastante cabreado** // [Marzo 6, 2009 a 7:36 pm](#)

La estrategia del violador aplicada a la política.

Muchas son las ocasiones en que los violadores aducen haber sido provocados para justificar su acción: la mujer llevaba minifalda o un escote pronunciado.

La culpa es de Garzón, porque acusa y es juez, él se siente en indefensión

El maleante exige "fair play"

El sinvergüenza, habla de moral

El ladrón pondera la virtud.

Hasta nunca, Jesús Sepúlveda

- **PP NUNCA MAS** // [Marzo 6, 2009 a 8:30 pm](#)

Me parece un desprecio a los vecinos, que alguien con este sumario a sus espaldas sea ahora concejal. ¿No tiene el Partido Popular en Pozuelo nada mejor que ofrecer? Seguro que sí.

Al Sr. Sepúlveda lo presentó en sus listas el Partido Popular y debiera de retirarle de cargo público alguno, mientras esté imputado en un sumario este militante del PP, que ahora será concejal de Pozuelo.

No se trata de ser Torquemada como decía el Sr. Rajoy, es que mientras uno está ocupado de ser el líder o dejar de serlo y de las licencias de caza que tiene o no algún Ministro; las cámaras, los espías, los motos, los trajes y los Rang Rover de 8 cilindros, se acumulan debajo de las alfombras de algunas Comunidades Autónomas y Ayuntamientos y hay quien sigue con cara de no haber roto un plato, tanto en Valencia como en Madrid, mientras que en la C/ Génova no se entra a saco desde la Presidencia del Partido.

¿Tendrán que meterle las urnas por tercera vez en la oposición al Sr. Rajoy?

La situación económica con culpa o sin ella, es para tener a un Gobierno contra las cuerdas, si existiese una oposición no destructiva y coherente, pero con estos dirigentes que dejó Aznar en el sillón, la alternancia es muy difícil.

Estos son los lodos, de aquellos polvos de la burbuja inmobiliaria que ahora pagamos todos

- **pepe** // [Marzo 6, 2009 a 8:33 pm](#)

OS DIGO DE BUENA TINTA, QUE MEDIA CAMARA DE POZUELO DEL PP TIENE QUE VER CON ESTE EMBROLLO, VAN A IR CAYENDO UNO TRAS UNO

LA SIGUIENTE EN CAER VA A SER LA DE OBRAS, POR LOS PUFOS QUE HAN ECHO CON LAS OBRAS

QUIEN SE APUNTA A IR A ESCUPIR A SEPULVEDA A SU CASA DE MONTEALINA

- **vecino extremadamente cabreado** // [Marzo 6, 2009 a 8:54 pm](#)

A ver si todos le mandais al buzón del ciudadano por internet algunas preguntitas de lo que pasa, a ver si nos contestan.

<http://www.pozuelodearcon.es/index.asp?MP=18&MS=0&MN=1&r=1152>*864

Tendríamos que inundarles el buzón, hay que preguntar qué es lo que pasa.

- **Alberto** // [Marzo 6, 2009 a 9:50 pm](#)

Pablo, ya te puedo adelantar que habra 3-4 concejales del PP(yolanda estrada entre ellos) que acabaran saliendo a la luz y posiblemente alguna “sorpresa”. Para eso habra que esperar unos meses.

- **Vecino viajero** // [Marzo 6, 2009 a 10:38 pm](#)

Aeropuerto de Roma Leonardo da Vinci (Fiumicino), viaje Roma- Madrid, Tienda (free shops).

El Alcalde Marco Polo, compra un bolso Gucci, para la futura madre de unos de sus hijos, paga con tarjeta del Ayto Pozuelo.

..Es que los de Padel viajamos mucho.

- **Gabriel** // [Marzo 6, 2009 a 11:02 pm](#)

Creo que lo mejor que entienden la mayoría de los ciudadanos es el asunto del Range Rover V8 Vogue, como el simbolo de convivencia entre poder político y económico, sin embargo la otra hoja del auto en donde se especifican cantidades y fechas hasta sobrepasar los 400.000 € es muy muy indignante.

Creo que habría que empapelar las zonas mas públicas de Pozuelo con estas dos hojas del auto, para que la mayoría de votantes, reflexione sobre el nivel ético, que tienen los miembros del Partido Popular en Pozuelo y si en conciencia piensan que deben de votarles en las próximas elecciones.

El resto de ciudadanos no nos merecemos que se vote a piñon fijo sin mirar la ética. Espero y deseo, que en este pueblo, ganase algún día el voto en blanco las elecciones municipales, será simbolo de salud democrática.

Que la gente vote, que no se queden en casa, que no vote a quién no comparte su ideología, conforme, pero que tampoco vote a semejante opción, que mantienen en sus filas a este tipo de personas y que ese día, nos dejen a los demás hacer a Eva Izquierdo, Alcaldesa de un Pozuelo mas ético.

- **fernanda lopez** // [Marzo 7, 2009 a 5:11 pm](#)

Nos acordamos del honrado equipo de martin Crespo, su buena gestion, su trabajo etc..., y no esta banda de pijos sin ninguna verguenza que se aprovechan del ayuntamiento, menudo cambio, que vuelva martin crespo y su gentes honrada y estos golfos s son culpables que se pudran en la carcel. Ademas se veia venir, que pregunten a los funcionarios clasicos del ayuntamiento y garzon sabra mas todavia.

- **meta** // [Marzo 7, 2009 a 5:11 pm](#)

*El título es genial.

*¿Viajes a Roma? No nos creamos que se ha destapado todo de esta gente de la saca. Los aznares tambien son 'muy íntimos' del pedrusconi y poco negocio limpio queda en Italia, a menos que fuera a confesarse y dejar su diezmo a alguna mafia, claro.....

*¿Qué es lo único que 'entienden' los corruPptos?: ¡sus bienes! Entonces, ¿por qué no apoyamos una ley que ordene congelar inmediatamente todos los bienes de los corruptos en cuanto haya indicios suficientes para imputarlos???

Sólo esto les haría pensar antes de cometer delitos, porque saben que si no usan violencia física seguirán en la calle por mucho tiempo y acabarán recuperando la mayoría de sus ganancias ilícitas. Sin embargo la violencia social, personal y económica de estos parásitos, hacia miles de ciudadanos a la vez, es también impagable. Además de que todos pagamos el gasto de la justicia.

¡¡¡Las respuestas tienen que empezar a nivel local y extenderse!!!, o esperaremos muchos años hasta que provengan de un gobierno por clamor nacional.

¿Onde estará El Tio La Vara? O ¿una comisión de vecinos denunciadores-sin-respuesta y 'retaliados'?

- **isabel lopez** // [Marzo 7, 2009 a 10:54 pm](#)

Y tiene además la poca vergüenza de dimitir sin dar la cara, donde esta la ética política y personal de este sr? Perdón de este chorizo?, deberíamos ir todos los vecinos al ayuntamiento a pedir explicaciones

- **Maria** // [Marzo 8, 2009 a 11:12 am](#)

Un ayuntamiento abierto a sus vecinos - ponen puertas en alcaldía

Un ayuntamiento cercano - no se involucran y ni quieren conocer a los propios trabajadores , si pueden les pisan

Un ayuntamiento transparente - se rodean de legalidad los abusos

Creo que Jeus Sepulveda ha sido un alcade de figurin para ir a actos y salir en la foto, en el fondo creo que es un pobre "desgraciado" que ha dejado hacer a toda la pandilla de concejales y asesores lo que han querido.

Jose Martín Crespo se fue con el reconocimiento de los trabajadores del Ayuntamiento, con sus aciertos y errores fue un gran trabajador que no marco distancias.

Jesus sepulveda se ha ido con la indiferencia e incluso alegría de los mismos trabajadores.

El viernes se nos puso a la mayoría una gran sonrisa en la boca.

Siento ser dura pero es la realidad

- **ruben gomez** // [Marzo 8, 2009 a 6:31 pm](#)

Ahora que pasa? dimite y se va tan tranquilo siguiendo de concejal, o sea cobrando unos 6000 euros-mes ?

y lo que ha dejado firmado para sus amiguetes de privatizaciones de los polideportivos?

por que sigue cerrado el edificio del valle de las cañas cuando lleva acabado 2 años?

sigo haciendo preguntas?

- **Augusto** // [Marzo 8, 2009 a 11:54 pm](#)

Me encanta la imparcialidad de esta página web. Me gustaría que siguieras haciendo preguntas. Yo solo lanzo que si la oposición lo sabía porque no lo denunció. Sera porque a lo mejor ellos estan ganando lo mismo que un concejal del pp? Ruben contestame a esta pregunta. Te cuento que un concejal no gana 6.000 euros y si los gana dime donde lo has visto, porque he visto en el BOE lo que gana un concejal. Pero para eso hay que informarse. Sigo Pensando que el alcalde es inocente hasta que no se demuestre lo contrario.

Lo que estoy viendo es que se esta criticando mucho. y si sale inocente como se lo van a pagar. Porque al Alcalde ya le han fastidiado la vida. Tambien comentar que veo muchos insultos en esta página, creo que no se debería permitir

Un saludo a todos

Augusto

Dejar un comentario